Fecha	Sección	Página
12.03.2009	Nacional	2

## Es grave la falta de agua en todo el país, afirma experta

La falta de agua es un asunto muy grave en todo México y su solución no es fácil porque se requieren muchos cambios, que van desde la adopción de una cultura de ahorro del líquido hasta el incremento de tarifas, aunado a la voluntad política, la acción concertada y reglas claras y estrictas.

La profesora Patricia Montero, investigadora del Departamento de Economía de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Xochimilco, afirmó en entrevista que sí es posible abatir este problema, que se acentúa en las zonas con mayor marginación del país.

El problema de escasez del agua se da primeramente porque en México hay desigualdades naturales en el abasto, ya que en el sur hay mu-

cha pero poca actividad económica, mientras que del centro al norte está en menores proporciones y se concentra gran parte de la industria, que es consumidora y contaminadora del líquido.

Señaló que en el caso de la ciudad de México hay un consumo que excede a la disponibilidad natural del líquido, entonces ya de entrada la forma en que se ha planeado la industria implica un desorden muy importante.

En este sentido, dijo, se requiere un esquema que no se planeó cuando inició la industria en la capital del país.





Página 1 de 1 \$ 6161.40 Tam: 140 cm2